

Sexta edición de las jornadas sobre el TDAH en la UJI - El Mundo Castellón al Día - 25/10/2017

Sexta edición de las jornadas sobre el TDAH en la UJI

CASTELLÓN

La Asociación de Padres de Afectados por Déficit de Atención con o sin Hiperactividad de Castellón (Apadahcas) celebra este viernes y sábado 27 y 28 de octubre la sexta edición de la Jornadas Formativas sobre TDAH, certamen que, este año, se enmarca en la X Semana Europea de sensibilización sobre el Déficit de Atención.

En este contexto, la Federación Española de Asociaciones de Ayuda al Déficit de Atención e Hiperactividad (Feadah) ha emitido un manifiesto en el que alerta sobre la dificultad a la hora de diagnosticar a las niñas y mujeres con déficit de atención, género en el que es más común el tipo de TDAH inatento que en los hombres y cuyos síntomas, sin embargo, «son mal entendidos y confundidos por los profesionales», lo que implica que las mujeres sin diagnóstico ni tratamiento pueden presentar trastornos y problemas adicionales.

Las jornadas se inauguran el viernes en el Aula Magna de l'Escola Superior de Tecnologia y Ciències Experimentals y contará con ponentes de gran interés.